



7 Pièces

308 m²

Réf. 4170X

2 350 000 €

Montpellier

Appartement à vendre (34000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - A proximité de l'esplanade de l'Europe et à 10 minutes à pieds du centre historique, sensationnel Penthouse de 308m² en duplex avec 350m² de terrasses et piscine à débordement. Située dans une résidence de standing avec de grands espaces verts, en bordure du Lez, cette véritable maison sur le toit, offrant des prestations haut de gamme et une vue dégagée sur la ville et ses environ, s'articule de la manière suivante : au 1er niveau, pièce de vie de 140m², en partie avec 5m50 de hauteur sous plafond, ouvrant largement sur la terrasse principale de plus de 300m² via des baies à ...

Exclusive - Close to the Esplanade de l'Europe and a 10-minute walk from the historic center, sensational 308m² duplex penthouse with 350m² terraces and infinity pool. Located in a luxury residence with large green spaces, on the banks of the Lez, this true rooftop house, offering top-of-the-range amenities and unobstructed views of the city and surrounding area, is organized as follows: on the 1st level, 140m² living room, partly with 5m50 high ceilings, opening onto the main terrace of over 300m² via sliding doors, 1 suite and laundry room. On the upper level: 40m² master suite opening onto ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

